

## Führung der Feuerwehr Flörsheim-Dalsheim im Amt bestätigt

Kontinuität und Vertrauen prägen die Feuerwehr Flörsheim-Dalsheim. Bei der jüngsten Mitgliederversammlung am 13.12.2024 wurden der Wehrführer Alexander Schäfer und sein Stellvertreter Florian Mettenheimer, beide Hauptbrandmeister, erneut in ihre Ämter gewählt. Die Mitglieder bestätigten die bisherige Führung ohne Gegenstimmen. Die Wahl, welche vom Bürgermeister der Verbandsgemeinde Monsheim, Ralph Bothe geleitet wurde, würdigte damit die erfolgreiche Arbeit der vergangenen Jahre.



v.l.n.r.:

Beigeordnete der Ortsgemeinde Flörsheim-Dalsheim Sonja Scherner, stv. Wehrleiter VG Monsheim Tobias Tiedtke, Wehrführer Alexander Schäfer, stv. Wehrführer Florian Mettenheimer und Bürgermeister der VG Monsheim Ralph Bothe.

„Wir freuen uns über das Vertrauen und sehen dies als Ansporn, unsere Arbeit im Sinne der Feuerwehr und der Gemeinschaft fortzusetzen“, erklärte Alexander Schäfer. Gemeinsam mit seinem Stellvertreter Florian Mettenheimer dankte er den Kameradinnen und Kameraden für ihre Unterstützung und Zusammenarbeit.

In den letzten Jahren konnte die Feuerwehr Flörsheim-Dalsheim unter der Leitung von Alexander Schäfer zahlreiche Herausforderungen meistern: Von der Modernisierung der Ausrüstung und Feuerwehrhaus, über eine verstärkte Ausbildung bis hin zu wichtigen Einsätzen, wie z.B. während der Flutkatastrophe im Ahrtal, die das Engagement und die Einsatzbereitschaft der gesamten Mannschaft gefordert haben.

Auch für die kommende Amtszeit hat sich die wiedergewählte Führung ehrgeizige Ziele gesetzt. „Wir wollen weiterhin in die Zukunft investieren – sei es durch die Förderung des Nachwuchses, den Ausbau unserer technischen Ausstattung oder die Stärkung der Zusammenarbeit mit der Gemeinde und anderen Einsatzkräften“, betonte Schäfer.

Die Feuerwehr Flörsheim-Dalsheim zählt aktuell 45 Einsatzkräfte, 13 Jugendliche in der Jugendfeuerwehr, sowie 4 Mitglieder der Alters- und Ehrenabteilung und ist ein zentraler Bestandteil des öffentlichen Lebens in der Gemeinde. Mit der erneuten Bestätigung der bewährten Führung setzt die Feuerwehr ein klares Zeichen für Stabilität und Zukunftsorientierung.